

西小路の歌碑 (元町児童公園内)

表紙の写真説明

西小路は御要害(旧仙台藩が防衛配備上使った「巨理館」の正式名称)の西側を南北に屋敷割された道筋であり、第一回移住の阿部家など30数戸が入り開拓に励んだ。易学によると西の方角は「金」にも通じ、縁起のいい方角、茜とは山野に自生する多年生のつる草、根が赤い色で染料となり「茜をさらす」は茜の染料で染めた赤い色の布を竿にかけて並べて日にさらし、乾かしている様子を表現。当時の風情もやがて時代の流れとともに、町の中から姿を消してしまった。(昭和59年8月23日建立)



祝うぞよ 千年万代
君が世の末長かれと
あおぐ明けくれ

末永丁の歌碑 (国道37号沿いのラーメン店駐車場内)

右の写真説明

市内のほぼ中央に位置する末永町。戊辰戦争で敗れた巨理伊達家。その家禄は2万4350石から、わずか58石に削封され1362戸の家臣は路頭に投げ出された。領主邦成公は家財のすべてを売り払い、有珠郡の支配を命ぜられ、かろうじて君臣の離散をまぬがれることができた。当時家臣たちにとつて、領主である邦成公が唯一の心の支えとなった。「前途が明るく開けつつある今、何より邦成公一家の上に、そしてともに入植した多くの人達の上にも末永く幸多かれ」と願う気持ちを素直にうたった歌。(昭和57年8月23日建立)

お知らせ

Information

● 議会を傍聴しましょう

今回の定例会は、12月2日(金)から開催され、一般質問は12月8日(休)と9日(金)を予定しています。日程など詳しくは、議会事務局までお問い合わせください。

● 会議録の検索をご利用ください

議会のホームページから『会議録検索システム』がご利用いただけます。新聞報道などではわからない実際の議論を検索できます。

視察にお見えになりました。

H28. 10. 4 岡山県 津山市議会 人口増加のための施策について	H28. 10. 5 高知県 仁淀川町議会 移住・定住策の取り組みについて	H28. 10. 21 東京都 小平市議会 包括外部監査について
----------------------------------------------	------------------------------------------------	-------------------------------------------



編集後記

7月に広報常任委員会での先進地視察を行った。

視察初日、視察先の広報委員より「御市の市議会だよりは文字数が多く見づらい」と厳しい指摘を受け、2日目も「この表紙では次のページを見る気がしない」と厳しい指摘を受けた。

この2日間は、議会での「議案」「質問」「答弁」を一字一句、市民の皆さまに伝えようと編集してきたことが否定をされた。3日目の視察先の広報委員より、2日間の厳しい指摘を察してくれたのか「御市の市議会だよりは見づらいが内容は良い、構成を変えただけで良いものになる」と言われた。この84号は、これらのアドバイスを受け研究をし、臨場感を表現するため議場での写真を掲載し、文字数を減らすなどリニューアルを図った。

現在の広報常任委員会構成では、85号、86号の残り2号の編集を行う。この2号を分かりやすい市議会だよりにしていくよう取り組んでいるところ。この市議会だよりを通じて、一人でも多くの市民の方に足を運んで傍聴していただき、生の議論を聞いていただきたいと願う。

田中 秀幸

広報常任委員会 (8人)

委員長 阿戸 孝之 副委員長 佐藤 匡則
委員 小久保重孝 渡辺 雅子 田中 秀幸 山田 勇 堀 博志 阿部 正明